

Club

Conférence DCF à Reims: convergence entre la stratégie aux échecs et celle en entreprise



Le mouvement des Dirigeants Commerciaux de France (DCF), qui rassemble 2 500 dirigeants et managers commerciaux au sein de 70 associations actives sur l'ensemble du territoire, multiplie les initiatives nationales et locales pour valoriser la fonction commerciale, accompagner sa transformation, partager les expériences entre pairs et faire naître des vocations. L'association de Reims comprend une trentaine de membres et organise tous les mois une rencontre. Jeudi 24 novembre au soir, c'était une conférence au sein de l'amphithéâtre de la Caisse d'Épargne, Rue Camot à Reims.

70 PERSONNES RÉUNIES

L'occasion pour les adhérents de se retrouver et d'introniser trois nouveaux membres au sein de l'association. La conférence était animée par Lothaire Berté, dirigeant de l'entreprise Cadre Vert membre des DCF. Ancien Directeur National des jeunes de la FFE (Fédération Française des Échecs), Lothaire Berté a souhaité partager son expérience, sa vision de l'entreprise et de la stratégie au travers d'une partie d'échecs commentée en direct. La soirée a réuni 70 personnes membres des DCF ou invités par des membres.



La conférence a permis dans un premier temps d'introduire et d'expliquer les principes du jeu d'échecs à l'assemblée. Ensuite, le dirigeant de Cadre vert a commenté une partie d'échec jouée en direct entre Jean-Baptiste Oudot, deux fois champion d'échecs de Champagne Ardenne et Léopold, fils de Lothaire Berté et travaillant au sein de Cadre Vert. Ensemble, ils ont réalisé un parallèle entre la stratégie menée pendant une partie d'échecs avec celle à établir dans son entreprise. La conférence a été suivie d'un cocktail, riche de rencontres professionnelles et conviviales.